
第２７３３回例会記録
司会：遠藤利秀

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 6月11日（木）12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

2015年 6月18日(木) 12:30
本日のプログラム

2015年 6月27日(土) 18:00
次回のプログラム

☆開会点鐘 上田 稔 君 ☆Ｒソング「我等の生業」
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会長報告 上田 稔 君⑤
まず、当クラブの吉川紘君が20年以上にわたって

会長を務めてこられたNPO法人遠軽町体育協会の会
長を退任されました。数多くの事業を手がけられ、
遠軽町の体育部門の発展に大きな功績を残されまし
た。今後は顧問を務められるとの事ですが、お体に
留意されまして、益々のご活躍を期待致します。お
疲れ様でした。
又、西君の経営される(株)西さんが食品衛生優良

施設として遠軽地方食品衛生協会賞を受賞されまし
た。おめでとうございました。
先週の太陽の丘公園での早朝例会、花の移植、大

変お疲れ様でした。天候が気になっておりましたが
外での作業にはちょうど良い気候であったかと思い
ます。会員の皆様も慣れた手さばきでスムーズに終
了致しました。因みに、当日の一番乗りは片石君で6
時に到着されていました。お疲れ様でした。
今日は皆さんもよくご存知の｢欽ちゃん｣の愛称で

知られるタレントの萩本欽一さんのお話をさせて頂
きます。この４月から駒澤大学に通っています。社
会人入試に挑み、見事、仏教学部に合格したので
す。受験のきっかけは年を取って物忘れがひどくな
ったことだと言います。その時の思いは『忘れるっ
て言うのは引き算だから､その分、何か新しいことを
足し算していけば良いんじゃないの？｣だった、と近
著『ばんざい またね』で明かしています。
挑戦し続ける姿勢に感銘を受けて、ヤンヤの喝采

を送った人も多かったのではないでしょうか？
欽ちゃんの入試の話題で、別の意味で思い出させ

てくれたのが、『101歳、人生っていいもんだ』とい
う98歳で読み書きを習い始めたジョージ・ドーソン
さんの自伝です。黒人で貧困のため8歳から働きに出
て学校に行く余裕など無かった人です。教育講座の
募集で若者が訪れたとき、98歳のドーソンさんはこ
う答えたそうであります。｢釣りにも飽きたよ。そろ
そろ読み方を習うか｣と…。
欽ちゃんもドーソンさんも学ぶのに遅すぎること

はないと教えてくれました。世界保健機関が先月発
表しました｢世界保健統計｣によると、2013年の日本
の平均寿命は84歳でした。第二の人生に向けて学び
直しをしたいという人も多いと言います。この要望
に応えるため、大学などは門戸(もんこ)を開き、草
の根の市民講座も増えていると言います。
それでも、敷居が高いことは事実で、一歩が踏み

出せない人も大勢いると思います。そんなとき欽ち
ゃんなら、きっとこう言ってくれるのでは、ないか
と思われます。『ドーンとやってみよう』。

幹事報告 副幹事 成田 弘明 君⑨
１．6月21日、ひまわりの里合同運動会へ恒例により
お祝いを届けます。日程上、理事会決定が出来な
いので会長・幹事の判断。ご理解お願いします。

２．全国ロータリー・ポリオプラスプログラム研修
セミナーの案内

３．9月4日～6日開催、RYLAの案内。次年度青少年
奉仕委員会で対応お願いします。

委員会報告
◇親睦活動委員長 成田 弘明 君⑨
・結婚記念日、おめでとうございます。
渡辺政俊君⑧ 成田弘明君⑨ 西 清治君②
石井定男君④ 伊藤幸光君 東海林勉君⑦
北野義樹君① 中川満之君⑥

・誕生日、おめでとうございます。
東海林勉君⑦ 棚橋 忠君③

・6月27日開催の親睦家族ゴルフ大会及びパークゴ
ルフ大会の申込みは本日まで。参加をお願いし
ます。

◇会長エレクト 木村 一則 君
次年度クラブ奉仕部門の各副委員長の人選は委

員長に一任します。来週の例会迄に決定し、成田
次期幹事に報告して下さい。

【名前の後の○数字は写真の中の番号】

クラブフォーラム
〔退任挨拶、活動報告〕

クラブ奉仕
部 門

夜間例会：慰労会、表彰式
（親睦ゴルフ、パークゴルフ）
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〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134
E-mail：info@engaru-rc.com
北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
ホテル サンシャイン
Tel 0158-42-1151 Fax 42-1151
毎週木曜日 12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

編集・発行 メディア委員会
（担当月）

委 員 長 山田 荘一 ( 5・ 6月)
副委員長 東海林 勉 (11・12月)
委 員 佐久間英昭 ( 7・ 8月)

遠藤 利秀 ( 9・10月)
伊藤 太一 ( 1・ 2月)
本吉 春雄 ( 3・ 4月)
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本日のプログラム 退任挨拶・活動報告

会長 上田 稔君
｢ロータリーに輝きを」をテーマにスター

トしました。
就任当初はこれから一年間と思うと非常

に長い道程で、私に勤まるのかと不安がつ
きまとったが、上期は何かとイベントがあ
り、早い感がしています。
中でも一番印象に残っているのはやはり55周年事業で

した。これも巡り合わせと言いますか、何で私の時にと
思いましたが、竹内実行委員長始め各担当委員会の会員
の皆様のご協力の元、貴重な体験をさせて頂きました。
大変ありがとうございました。
合わせて、今年のＲＩ会長のテーマでもあったロータ

リーデーを開催できたことは一般町民の方々にもロータ
リークラブの趣旨を少しはアピール出来たのではと思っ
ています。このイベント開催時が当クラブの少し輝いた
時であったかと思っています。
又、大きなテーマは会員増強でした。会員数1名純増の

36名を目標に会員の皆様のご協力の下、活動して参りま
した。1名増員は果たせなかったが、次年度に向け１名の
入会が見込まれていることは幸先の良いスタートがきれ
るのではと思っております。
各種事業等については、多くの会員の皆様のご協力に

より、無事終了の目途がついたことに心から感謝申しあ
げます。ありがとうございました。

ＳＡＡ 遠藤 利秀 君
この一年を振り返り、楽しく活気ある例

会やクラブ活動になるように11時40分に会
場に入り、例会進行の準備をして、笑顔で
会員の皆様を迎えるよう努めてきたつもり
ですが、進行面で何度もミスがあったこと
を反省しております。また、例会運営に対
して会員皆様の温かいご協力を頂きましたこと心より感
謝申し上げます。ありがとうございました。

クラブ奉仕委員長 金谷正一君
今年度のクラブ奉仕委員会の各小委員会

は計画通りに実施されました。各小委員長
さんに感謝を申しあげます。

職業奉仕委員長
渡辺 勉 君

今年度の計画は皆さんの協力により、すべて終了する
事が出来ました。
1.月初めの例会時に四つのテストを唱和
2.小学校新入生への「よい子のかなかな」のファイルを
教育委員会を通じて寄贈

3.職場訪問例会は花の苑を張江施設長の案内と説明によ
り視察完了

4.職業奉仕活動に対する表彰は、長年にわたり交通安全
活動に対する熱意と、遠軽地区安全運転管理者協会長
でもある高橋清美様に感謝状を贈呈し、ご本人より講
話を頂きました。

☆閉 会 点 鐘 上田 稔 君

☆今月会報担当 山田 荘一 君
2014-15_45th_01

例会日 会員 出席計算
出席者数

メイク
出席率 無断欠席

数 会 員 数 アップ

＊2014～15年度 遠軽ＲＣ役員＊

会 長 上 田 稔
副 会 長 兼 平 哲 雄
会長 木 村 一 則
幹 事 黒 坂 貴 行
会 計 島 田 光 隆
Ｓ Ａ Ａ 遠 藤 利 秀
直前会長 渡 辺 政 俊

出席報告 出席委員長 石井 定男 君④

6月 4日 35 31 25 3 90.3%
6月11日 35 31 24 77.4%

ニニココ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 成田 弘明 君⑨
渡辺政俊君、成田弘明君、石井定男君、東海林勉君、
北野義樹君、以上、結婚記念日 25,000円
東海林勉君、棚橋 忠君、以上、誕生日 10,000円
吉川 紘君 体育協会会長退任 5,000円

計 40,000円
2014-15年度 合計 516,000円

国際奉仕委員長 西 清治 君
国際交流と相互理解を深める計画は、平

成26年11月13日の例会に2014年度語学助手
のブラウン・ジェシカ・レネイさんを招き
ました。不慣れな日本語ながらも、遠軽町
の感想や将来の夢を語り、又会員からの質
問や疑問にもユーモアをこめて答えられ、
和やかで楽しいプログラムとなりました。
次にロータリー財団の理解と年次寄付の計画について

は上田、北野両君からRI財団年次寄付がなされ、「毎年
あなたも100ドルを」には29名の会員から寄付が寄せられ
ました。心温まる善意に心から感謝を申し上げ、今後も
継続してご協力頂きますようお願い申し申しあげます。

青少年奉仕委員長 東海林 勉 君
１．遠軽高等学校インターアクトクラブ
(以下IAC)支援について
①海外短期研修は台湾へ1名派遣。
②IA地区大会(釧路市音別町で開催)へ生
徒4人、顧問1名、会員2名が参加。

③遠軽ＲＣ創立55周年(2015年10月25日)
へ招待。吉村校長先生が参列。

④クリスマス家族会へIACを招待＝荒天のため中止。
２．第34回 ライラセミナー(以下RYLA、2014年9月13日
～15日)へ青年1名派遣、9月25日、報告。

３．第35回遠軽ＲＣ旗争奪 中学校野球 新人戦実施。
４．「新世代のための月間」は2014年9月25日例会で、
①IACの活動とIA地区大会(前年度)の報告。
②第34回RYLA参加青年・菅原恵介様が報告。

５．公共イメージの向上につなげる事業
当クラブ創立55周年実行委員会により「ロータリー

デー」としてロータリーや青少年活動の一端を紹介し
たチラシを町内全戸配布。創立記念事業「田中雅美さ
んを招いて水泳教室」を水泳協会の共催により小中学
生参加で実施、その模様がＴＶや新聞で報道された。

６．青少年の新しい活動の仕方を考える＝未実施


